

Esta semana, sale el Presupuesto 2025; ajustes pueden superar los 30 mil millones

La Cámara de Diputados prevé iniciar la discusión del Presupuesto 2025 en el Pleno, el próximo miércoles 11 de diciembre, indicó el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**.



Indicó que esa sesión podría extenderse hasta el jueves 12 de diciembre, con el fin de aprobar lo antes posible el paquete económico del año entrante, en su conjunto.

Recortes y reasignaciones por 30 mil millones de pesos

El también coordinador de la bancada de Morena, indicó que el monto de los ajustes al paquete económico, podría ser mayor a 30 mil millones de pesos.

Recordó que inicialmente, se perfilaban reasignaciones por aproximadamente 20 mil millones de pesos, pero la cifra podría superar los 30 mil millones.



“Un monto, yo les había dicho 20 mil millones de pesos, quizás rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás más tarde podamos enviar ya el proyecto de presupuesto para que las comisiones puedan ya trabajar”, anotó.

Insistió en que ese dinero saldrá de recortes a organismos autónomos, y se utilizará para completar el gasto en universidades, carreteras, cultura y al campo, entre otros sectores.

“Ajustar a la baja a órganos electorales, Poder Judicial, órganos autónomos y a la reasignación, fundamentalmente educación, universidades públicas, también infraestructura carretera, caminos artesanales e infraestructura carretera en el país mantenimiento y campo mexicano, además de cultura”, anotó.

En el caso de la cultura, hizo mención específica del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBAL) y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Dos sesiones ordinarias el martes

En el marco de la reunión de coordinadores, manifestó que por el momento, este martes 10 de diciembre se tienen previstas dos sesiones en el Pleno.

En la primera, se avalará la designación del titular del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional Electoral (INE).

También se dará declaratoria de publicidad a los dictámenes de tres leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial.

Asimismo, se emitirá la declaratoria de constitucionalidad de la reforma que extingue organismos autónomos.

Incluso, los diputados tienen previsto ocupar más tiempo en la presentación de iniciativas de reforma.

Segunda sesión del martes



En la segunda sesión ordinaria de este martes, se discutirán y votarán los dictámenes a los que minutos antes se dio declaratoria.

Así, se aprobarán de manera exprés las reformas a la Ley General de Responsabilidades Administrativas, asociada al Poder Judicial; la Ley de Carrera Judicial del Poder Judicial de la Federación y la nueva Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.

También se prevé aprobar la reforma laboral que regulará el trabajo en plataformas digitales.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/9/esta-semana-sale-el-presupuesto-2025-ajustes-pueden-superar-los-30-mil-millones-669201.html>